

Pâques



KAMEN professeur diplômé FFE



TODOR **TODOROV**

eral

benoit.chanut@laposte.net

14 au 19 avril 2020 190 € par personne **DATE LIMITE DES INSCRIPTIONS:** 31 mars 2020

Chèque à l'ordre du Cavalier de Neuilly

LIEU: le village de Bassan, maison de Geneviève et Francis. Piscine. Possibilité de camping gratuit sur place, dans le terrain spacieux. Nombre restreint de places de logement à l'intérieur. Excellentes offres de chambres d'hôtes dans les villages aux alentours ou bien des hôtels à Béziers, à 10 kilomètres.



INITIATION, DÉBUTANT, CONFIRMÉ

TROIS HEURES PAR JOUR: **ENTRAÎNEMENT, EXERCICES, TOURNOIS** Méthode individualisée, évaluation à la fin du stage

CONTACT: KAMEN MITEV 06 63 81 78 02 cavalierdeneuilly@gmail.com **TODOR TODOROV**

06 28 25 00 28 chessland.sgdb@yahoo.com



VIVEZ LA LÉGENDE DES ÉCHECS CATHARES!

Suite aux nombreux rapports faisant état de pratiques suspectes à Béziers, une enquête fut diligentée.

Il fut établi que deux Maîtres, nommés Krasimir et Rosen, et de nombreux disciples de l'obscure secte cathare venue de l'est, se réunirent régulièrement au lever du soleil. Ils saluèrent le Soleil, avant de chanter des hymnes païens. Les rapporteurs soulignèrent que, par la suite, assis autour de plateaux couverts d'idoles, les égarés se livraient, pendant des heures, à des rituels abjects, consistant à pousser les figurines sur les plateaux, et pousser périodiquement des cris, la main levée vers le ciel...

Devant la réalité indiscutable de ces abominations, une expédition militaire fut décidée. En juin 1209, sous les ordres d'Arnaud Amalric, «une armée merveilleuse et grande, vingt mille chevaliers armés de toutes pièces» assiégea, ensuite attaqua Béziers.

Le 22 juillet, la ville fut brûlée, tous les habitants tués... Le jeu d'Echecs cathare disparut à tout jamais. Toutefois, deux pièces de ce jeu furent récemment découvertes, miraculeusement conservées, dans un jardin privé à Bassan, près de Béziers.

Les animateurs du stage d'échecs organisé à cette occasion feront une démonstration archéologique de la marche des pièces retrouvées (pion et tour). Ils déduiront, dans une multitude d'exercices théoriques et tactiques, la marche de toutes les autres pièces supposées, et en arriveront à la stratégie du jeu.

